

La solidarité agissante entre les couches sociales peut sauver le monde

Convaincue par ce principe, Madame Maroba Bernadette TAAMA-BABAKA, psychologue sociale de formation et cadre retraitée de la Caisse Nationale de la Sécurité Sociale du Togo, s'est engagée à le mettre en application à travers l'**Association d'Aide à l'Enfant Scolarisé (2A-ESTO)**, dont elle est Présidente-Fondatrice.

Fort de ses acquis et de ses expériences professionnelles accumulées pendant près de trente-cinq (35) ans, elle se bat pour « tirer vers le haut » les élèves, âgés de six (06) à seize (16) ans, défavorisés par leur origine sociale ou leur environnement de vie.

Pour ce faire, elle met en œuvre depuis plusieurs années divers programmes de soutiens matériel et financier, d'encadrement et d'accompagnement psychologique et pédagogique, ainsi que l'organisation d'activités socio-éducatives à fort impact sur la réussite scolaire et l'épanouissement personnel des élèves.

Pour 2024, l'antenne de Siou, canton de 15000 habitants, situé au nord-est du Togo dans la préfecture de Doufelgou, de l'Association 2A-ESTO a démarré en juillet diverses activités, dont :

- **Séances de lecture** de livres illustrés et de romans togolais et africains ;
- **Exercices d'expression** orale et écrite ;
- **Sessions de jeux vidéo** éducatifs et sportifs ;
- **Pratiques de jeux de société** en équipe ;
- **Initiation à l'informatique.**

L'objectif de ces activités est de stimuler et développer chez les enfants la vie communautaire et le vivre-ensemble, facteurs d'entraide sociale et de maintien de la paix. Elles visent également à lutter contre la déscolarisation et à préserver leur santé mentale. Elles permettent surtout de les soustraire à l'individualisation croissante que ne cesse de développer au sein de la jeunesse, la visualisation quasi permanente des vidéos et des jeux solitaires qu'offrent aujourd'hui, dans nos villes et villages, les nouvelles technologies à travers l'internet et le wifi.

2A-ESTO, par sa Présidente, réaffirme qu'il appartient aux adultes de créer un environnement propice et de proposer aux enfants des activités stimulantes pour développer leur enracinement dans la vie sociale de nos communautés et sortir de l'acculturation rampante proposée par le monde sans frontières dans lequel nous vivons. C'est la réalisation de cette vision qui fera la fierté des adultes et l'expérience en cours, à Siou, ne peut que conforter la présidente de de 2A-ESTO.

L'engouement des enfants inscrits et participant aux diverses activités, limité cette année à soixante-dix (70), ainsi que leurs cris de joie autour des jeux, sont déjà des motifs de satisfaction. Cela traduit déjà une contribution efficace à l'éducation de la jeunesse, relève de demain, aux côtés du Gouvernement et des autres ONG.

Toutes les activités s'achèveront le **4 septembre**, avec la remise de prix aux méritants et aux participants afin de leur permettre d'effectuer une bonne rentrée scolaire 2024-2025.

2A-ESTO lance un appel aux bonnes volontés, à toute organisation ou association animée par le même esprit et déterminée à défendre la cause des jeunes enfants défavorisés, à se joindre à elle dans cet élan de solidarité et de générosité pour une société plus égalitaire.